

TUNISIE**« Tristesse et émotion »
de Jean-Pierre Sueur**

« Les liens que j'ai tissés avec beaucoup d'amis tunisiens me conduisent à exprimer mon émotion et ma tristesse en apprenant que les morts se multiplient en Tunisie », déclarait, hier, dans un communiqué, Jean-Pierre Sueur, sénateur PS du Loiret et président du groupe d'amitié France-Tunisie du Sénat. *« J'exprime ma solidarité avec tous ceux qui souhaitent des évolutions dans ce pays et avec tous ces jeunes, contraints au chômage et aux expédients, alors qu'ils sont souvent diplômés et qu'ils veulent construire un avenir conforme à leurs si légitimes espérances. Les autorités tunisiennes ont dit "comprendre" ces aspirations. Cette compréhension est incompatible avec une répression violente et dont les conséquences sont tragiques »,* a fait valoir le sénateur du Loiret.